
Андрей Кашеваров: Никакого повышения на 30% после принятия закона не будет. И давайте об этом забудем.
05.12.2019 00:00

  Как отметил во время своего выступления в Государственной Дума заместитель
руководителя ФАС Андрей Кашеваров: «Простая статистика, которую приводили
коллеги, о снижении цены полиса на 5%, говорит о том, что на рынке есть конкуренция.
Когда только вводилась автогражданская ответственность, мы наоборот сталкивались с
тем, что зафиксированный нижний порог был завышен. За покупку полиса ОСАГО
страховые компании предлагали своим клиентам туристические путевки, талоны на
бензин и так далее, то есть всяческие пытались дисконтировать тариф. Против этого
мы боролись, потому что это была недобросовестная конкуренция».
По словам спикера, индивидуализация тарифа и расширении тарифного коридора
помогут оздоровить рынок.
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